

**DEFINEN AL CANDIDATO POR COAHUILA**

Morena vota por el Rey del Carbón

Eligen a Armando Guadiana para competir por la gubernatura el 4 de junio del 2023

HÉCTOR DARÍO VALENZUELA, El Sol de La Laguna

TORREÓN. Es Armando Guadiana el elegido de Morena para competir por la gubernatura de Coahuila.

El Movimiento Regeneración Nacional eligió al senador conocido como *El Rey del Carbón* como coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Coahuila para la elección de junio del 2023.

Guadiana, quien ya fue candidato a la gubernatura por el mismo partido en 2017, resultó ser el mejor evaluado por las encuestas que se levantaron en Coahuila en recientes días, según lo dio a conocer la Comisión Nacional de

Elecciones.

El anuncio estuvo encabezado por Mario Delgado, líder Nacional de Morena, y previo a la rueda de prensa se llevó a cabo una reunión en la que estuvieron Armando Guadiana, Luis Fernando Salazar, Ricardo Mejía Berdeja y Reyes Flores Hurtado, los cuatro aspirantes a la candidatura.

Mario Delgado dijo que el proceso de selección de su candidato para Coahuila se realizó de forma transparente y que llegan unidos para buscar ganar la gubernatura el próximo año.

Por su parte, Armando Guadiana dijo que pedirá licencia al

Senado de la República el próximo 31 de diciembre.

Los cuatro aspirantes que participaron en la encuesta fueron citados a las 12 del día para darles a conocer los resultados, antes de hacerlos públicos en conferencia de prensa.

Mediante una serie de encuestas, divididas en dos períodos, el ahora virtual candidato venció a sus contrincantes con un 63.7 por ciento de votos, siendo considerado como el aspirante más popular en la región. "Los resultados de las encuestas le son favorables al senador Armando Guadiana", reiteró Delgado. ■



SU CARTA RUMBO A LA ELECCIÓN DE COAHUILA

El Rey del Carbón es candidato de Morena

El senador Armando Guadiana fue designado como coordinador de los Comités de Defensa en Coahuila

HÉCTOR DARÍO VALENZUELA

El Sol de La Laguna

TORREÓN. Armando Guadiana Tijerina, mejor conocido como *El Rey del Carbón*, fue designado como coordinador de los Comités de Defensa de la *4T* en Coahuila, lo que lo convierte en el virtual candidato de Morena a la gubernatura de ese estado para la elección del 4 de junio de 2023.

El senador, quien ya fue candidato a la gubernatura por el mismo partido en 2017, resultó ser el mejor evaluado por las encuestas que se levantaron en Coahuila en recientes días, según lo dio a conocer la Comisión Nacional de Elecciones de Morena.

Guadiana Tijerina superó con 63.7 por ciento de aprobación en las encuestas al subsecretario de Seguridad federal, Ricardo Mejía Berdeja; el expanista Luis Fernando Salazar Fernández, y el delegado del Bienestar, Reyes Flores Hurtado.

Mario Delgado, líder Nacional de Morena, dio el anuncio del triunfo de Armando Guadiana desde la sede de Morena en Ciudad de México, donde sostuvo que el proceso de selección se realizó de forma transparente y que llegan unidos para buscar ganar la gubernatura el próximo año. Previo al anuncio, se reunió con los cuatro aspirantes a la gubernatura para explicarles los resultados de la encuesta.

Sin embargo, Ricardo Mejía Berdeja, a través de redes sociales, descalificó la encuesta y acusó que Guadiana Tijerina nunca ha sido un verdadero defensor

de la *4T*.

"Quiero descalificar tajantemente esos resultados, porque de entrada tengo severas dudas, de la manera como se levantaron, y segundo, los resultados que supuestamente arrojaron, en principio, la misma metodología que siguió Morena para determinar quiénes estábamos en esta última etapa, que era el nivel de conocimiento, yo obtuve 46 por ciento. Quiero decirles que yo tengo encuestas serias, que nos sitúan entre el 50 y 60 por ciento del nivel de conocimiento", explicó al principio de su mensaje.

El subsecretario de Seguridad señaló que inexplicablemente, con los supuestos resultados mostrados, sólo tiene 26 por ciento del conocimiento de la gente. "Es una metodología que no toma en cuenta sobre el nivel de conocimiento tus porcentajes, sino que a partir de ese conocimiento, te miden contra toda la muestra, de tal suerte que la encuesta está totalmente sesgada".

Mejía Berdeja se declaró leal y agradecido con el presidente Andrés Manuel López Obrador, sin embargo, reiteró que no reconoce los resultados.

"Nosotros no reconocemos esa encuesta, lo dijimos en la mesa, no estoy cometiendo ninguna incidencia y desde luego que considero que ese no puede ser el elemento para tomar una decisión de esta naturaleza. Tampoco se tomó en cuenta la opinión del Consejo Estatal de Morena de Coahuila, que determinó el pasado mes de noviembre, que cuatro compañeros fuéramos propuestos para este cargo y su

servidor obtuvo el 64 por ciento de los votos, es decir, 42 de 66 consejeros, nada de eso se consideró".

Para rematar, Ricardo Mejía Berdeja se pronunció contra el Senador, acusándolo no sólo de no apoyar y defender la *4T*, sino de ser amigo del principal clan priista de Coahuila.

"Está una cuestión de compadrazgo, de afinidad, de amistad con Rubén Moreira, con Miguel Riquelme, con Manolo Jiménez, con la senadora Xochitl Gálvez, con varios enemigos de la Cuarta Transformación, entonces, la pregunta es cómo va a defender la *4T* alguien que cohabita con los enemigos y adversarios de la *4T*".

PEDIRÁ LICENCIA

Por su parte, Armando Guadiana dijo que pedirá licencia al Senado de la República el próximo 31 de diciembre, fecha que establece la Ley Electoral del Estado de Coahuila.

"Me siento muy honrado en ser el nuevo coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Coahuila y con ello hago un respetuoso llamado a Luis Fernando Salazar, Ricardo Mejía y a Reyes Flores a que juntos logremos terminar con más de 90 años del prisma más férreo del País y que tanto daño le ha generado a miles de familias Coahuilenses", señaló el Senador.

En ese sentido, el coahuilense dijo que es fundamental dejar a un lado las diferencias para que de manera responsable "construyamos un proyecto donde todos seamos parte y sean los coahuilenses los protagonistas del cambio que se avecina".



ENCUESTA SESGADA

RICARDO Mejía Berdeja descalificó la encuesta y acusó que Guadiana nunca ha sido un defensor de la IT

“Desde el 2012, tengo el honor de acompañar al Presidente”

ARMANDO GUADIANA
ASPIRANTE AL GOBIERNO DE COAHUILA



Mario Delgado dio el anuncio del triunfo de Armando Guadiana desde la sede de Morena en Ciudad de México